



Pièces	6 Pièces
Superficie	144 m²
Référence	012024-008
Prix	625 000 €

Montauroux

Maison à vendre (83440)

RÉF : 012024 008 - Située à deux pas de Montauroux, l'un des neuf charmants villages perchés du canton de Fayence, cette villa est une perle rare. Cette villa se trouve dans un domaine résidentiel privé très recherché, garantissant à la fois paix et intimité. Le cadre est idéal pour ceux qui recherchent un style de vie tranquille dans le Var, tout en offrant un accès facile à la montagne et aux plages de la Côte d'Azur. Le point fort de cette villa est indéniablement les vues panoramiques à couper le souffle sur la campagne environnante, offrant un aperçu captivant sur le lac de St ...

REF: 012024 008 Located just a stone's throw away from Montauroux, one of the nine charming perched villages in the Canton of Fayence, this villa is a rare gem. Positioned within a sought-after private residential domaine, ensuring both peace and privacy, it is an ideal retreat for those seeking a tranquil lifestyle in the Var region of Provence, whilst offering easy access to the both the mountains and the Cote d'Azur. The highlight of this villa is undeniably the breathtaking panoramic views of the surrounding countryside, providing a captivating glimpse of Lac St Cassien and creating a ...

FINE AND COUNTRY

13 RUE PASTEUR - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

